

Incertidumbre total ante la decisión de Sánchez

● El presidente no había informado hasta anoche a su núcleo duro

● Manifestaciones en Madrid y Valencia en apoyo al jefe del Ejecutivo

● Alberto Núñez Feijóo: “Diga lo que diga, Sánchez representa el pasado”

CARLOS E. CUÉ
Madrid

Cuenta atrás en la más absoluta incertidumbre y con la izquierda en vilo. El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha querido mantener hasta el último momento la incógnita sobre si va a continuar o no al frente del Ejecutivo tras anunciar el pasado miércoles que se tomaba cinco días para reflexionar al respecto. La decisión se conocerá esta mañana y anoche había máxima inquietud en el PSOE al no haber emitido el presidente ninguna señal. Algunos dirigentes comentaron que irse ahora, después de lo que se ha vivido en estos cinco días, sería una gran irresponsabilidad. Mientras, en Madrid y en Valencia hubo manifestaciones en apoyo al presidente.

El escenario creado por Sánchez sigue impactando en la campaña electoral catalana. El líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, dio por hecho en un mitin en Lleida que ya no hay marcha atrás. “Diga lo que diga, Sánchez representa el pasado”, aseguró. Los partidos independentistas también acusaron al presidente de querer hacer versar la campaña a su alrededor, aunque ERC le pidió que resista. —P14 A 18

¿Un hombre, un país?

Martín Caparrós —P15



Manifestación ayer frente al Congreso en apoyo a Pedro Sánchez. ALBERTO ORTEGA (EP)

La guerra se ceba con los mayores pese a representar solo el 4,7% de la población gazatí

Los ancianos, víctimas invisibles en Gaza

TRINIDAD DEIROS BRONTE
Jerusalén, enviada especial

En Gaza, apenas un 4,7% de la población supera los 60 años. Sin embargo, los ancianos representan el 7% de los fallecidos, lo que refleja que estos se han convertido en uno de los grupos más

afectados por la guerra. Naifa al Sawada, de 92 años, fue una de estas víctimas. Falleció entre el 21 de marzo y el 1 de abril después de que su familia se viera obligada a abandonarla en su casa, que tuvieron que dejar por orden del ejército israelí. —P4

EL PAÍS
SEMANTAL



Historias que dejan huella



EL PAÍS

La OTAN busca abrir misiones de entrenamiento en el Sahel para frenar a Rusia

MARÍA R. SAHUQUILLO
Bruselas

La OTAN quiere combatir la presencia desestabilizadora de Rusia y la creciente influencia china en el Sahel, el norte de África y Oriente Próximo. Para ello está ultimando su nueva estrategia en estas regiones, que contempla la posibilidad de abrir misiones de entrenamiento y asesoramiento en varios países socios, entre ellos Jordania y Mauritania, que se muestran “receptivos”. —P2

Cem Özdemir
Ministro alemán de Agricultura

“No podemos permitir la normalización de la extrema derecha leal a Putin” —P3

Un militar, absuelto de violación porque la víctima no acreditó su ‘no’

MIGUEL GONZÁLEZ
Madrid

El Supremo ha absuelto a un cadete de la Academia Militar de Zaragoza que participó en un doble abuso sexual porque no se ha acreditado que la víctima le expresara su negativa. Los jueces sí han condenado a tres años de cárcel a un compañero suyo. —P28

Turismofobia

Las medidas contra el turismo masivo fracasan al no contener la demanda —P24

Educación

La herencia familiar sigue pesando en la elección de la carrera —P27